

KOMCOM Süd

Dreigespann von MACH

[19.03.2009] Dokumenten-Management, Finanzwesen und Personal-Management lauten die drei Schwerpunkte, welche die Firma MACH auf der KOMCOM Süd setzt.

Das Unternehmen MACH stellt auf der KOMCOM Süd (28. bis 29. April 2009) die DOMEA-zertifizierte Lösung für Dokumenten-Management, elektronische Vorgangsbearbeitung und Aktenführung vor, präsentiert Angebote für das neue Finanzwesen in seinen unterschiedlichen Ausprägungen und zeigt die speziell auf die Anforderungen öffentlicher Einrichtungen ausgerichtete Personal-Management-Software. MACH-Vorstand Margrit Müller-Ontjes: „Wenn öffentliche Verwaltungen ihre Wirtschaftlichkeit sowie Kundenorientierung erhöhen und zielgerichtete E-Government-Angebote machen möchten, benötigen sie eine passgenaue, praxistaugliche IT-Unterstützung. In Karlsruhe stellen wir solche Lösungen für die Querschnittsfunktionen Finanzen, Personal und Prozesse vor.“ Mit einem Praxis-Workshop ergänzt MACH das Angebot am Messestand A01.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd 2009, MACH AG, Finanzwesen, Personalwesen, Dokumenten-Management